

# 30年10月の利用者アンケート



利用者の声



ふれあい館の回答



食事はちょうど良いと感じました。また、アレルギー児童にも丁寧に対応していただき感謝申し上げます。

(小学校引率者)



ご利用ありがとうございました。今後も皆様においしく食べていただけるような食事の提供に努めてまいります。



アレルギー児童が増えているので、ふれあい館での食事はご飯中心の和食だとみんなで食べることができると思いました。

(小学校引率者)



ご利用ありがとうございました。次年度のメニュー変更時の参考にさせていただきます。



人数に対して部屋の数が足りない割り振りになっていたため、不足のないように割り振りをしていただきたい。

(小学校引率者)



ご利用ありがとうございました。事前打ち合わせでは、児童数や男女比を考慮した部屋割りを行っています。定員が8名に対して活動グループ5・6名で部屋割りをすると不足する場合がありますので、事前打ち合わせや電話等で十分な確認をお願いします。ご理解とご協力をお願いします。

**たくさんのご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。**

平成30年11月

オーエンス泉岳自然ふれあい館